



率先垂範

相野山小学校 6年
学年通信2月号
令和5年1月30日

コロナウイルスやインフルエンザの感染拡大が続く中で、3学期も無事に1ヶ月が過ぎ、スタートには49日あった小学校への登校日数も、いよいよ33日となり、中学校生活が迫っています。そしてこの仲間たちと過ごせる時間が日々減っていくことに、さみしさを感じています。最高学年として何ができるのかを考えながら、卒業式までの残りの日々を大切にしていきたいです。また心の支えとなるような思い出を一つでも多く作り、新しい環境へ臨むことができるよう、今後も活動していきます。ご家庭でもお子さんに寄り添い、前向きな声かけをしながら応援していただけると幸いです。少しでも子どもたちにとって充実した日々になるよう、引き続き指導して参りますので、御協力をお願いいたします。

～学習予定～

| | |
|-----|--------------|
| 算数 | 6年のまとめ |
| 国語 | 海の命 思い出を言葉に |
| 社会 | 日本とつながりの深い国々 |
| 理科 | 地球に生きる |
| 音楽 | 音楽に思いを込めて |
| 図工 | 未来の私 |
| 家庭科 | 冬を明るく暖かく |
| 体育 | 表現運動 |
| 道徳 | つながる命 |
| 外国語 | Unit 8 |



～今月の集金～

| | |
|------------|--------|
| 給食費(15食) | 3,600円 |
| 多色版画セット | 310円 |
| プラ台人体芯材セット | 630円 |
| ジブリパーク | 1,398円 |

合計 5,938円

上記金額を2月10日(金)指定の口座から振り替えさせていただきますので、2月9日(木)までに残高のご確認をお願いします。

※ジブリパークは出席した児童のみの集金です。

※来月は、リトルワールドの振り替えがあります。

～卒業式に向けて～

3月20日の卒業式に向けて、学習のまとめ・学校生活のきまりについても一度見つめ直していく機会と考え指導をしています。日々の家庭学習をしっかり取り組む、持ち物をそろえる、時間を守って行動する、挨拶をする、当たり前前が当たり前前のできる事の大切さを子どもたち自身に考えさせていきたいと思っています。ご家庭でも是非もう一度、家庭学習、持ち物(学習道具)等について話し合う時間をとっていただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

～戦争体験語り部の方をお招きしました～

語り部の中川さんに来校していただき、ご自身の戦争体験を聞かせてもらいました。戦争がいかに恐ろしく、悲惨なものであったかを知り、また平和がいかに尊いものかを考える貴重な機会となりました。多くの振り返りに「今の生活に感謝したい」「命を大切にしていきたい」と書いてありました。



目撃情報

6-1 女性2人 廊下に落ちていたごみをさりげなく拾い、何事もなかったかのごみ箱に捨てていました。

6-1 男性2人 下級生の手本となるように、嫌な顔一つせず、一生懸命掃除に励んでいました。

2月3日(金)リトルワールドに行きます!

冬休み号でお伝えした通りです。お弁当の準備をお願いします。また、衣や食の文化を体験するために、費用が掛かります。決まった金額のご用意をお願いします。金額に関してはお子様を通してお知らせします。